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Auricchio e Prearo inauguram
maior e mais moderna Clínica de

Odontologia pública de São Caetano

@jregiao

Reitor da USCS, Leandro Prearo, segue ampliando a oferta de serviços públicos por meio da Universidade. Ontem, terça-
-feira (10/10), a USCS entregou à população de São Caetano a maior e mais moderna Clínica de Odontologia pública de São 
Caetano do Sul, com 30 consultórios, que passa a integrar a rede de atendimento do setor na cidade. Página 3

São Caetano inicia programa que
troca recicláveis por alimentos

Página 6
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Thiago Auricchio garante investimentos 
para construção do Pronto Cardio  

Américo Scucuglia solicita campanha de micropigmentação areolar e
assistência jurídica para mulheres pacientes da rede municipal de saúde

Outubro é o mês de cons-
cientizar às mulheres quanto a 
importância da prevenção e do 
diagnóstico rápido do câncer 
de mama e de colo do útero. 
Sabendo da importância de 
campanhas sobre o tema, o 
vereador Américo Scucuglia Jr 
(PTB) protocolou indicação so-
licitando para que a Secretaria 
Municipal de Saúde promova 
ação de micropigmentação de 
aréola em pacientes submeti-
das a cirurgia de mastectomia. 

O objetivo é contribuir para 
a elevação da autoestima de 
mulheres mastectomizadas, 
buscando recuperar o equilíbrio 
psicológico dessas pacientes 
que sofreram com tratamentos 

agressivos. Durante o tratamen-
to contra o câncer, muitas mu-
lheres perdem a coloração do 
mamilo ou até mesmo o próprio 
tecido da aréola mamilar.

“Em conversa com uma pro-
fissional micropigmentadora 
paramédica, fiquei entusias-
mado com esse projeto porque 
não é tão comum, mas é ex-
tremamente necessário. Caso 
a campanha seja implantada 
na rede municipal de saúde, 
as mulheres que não podem 
pagar por uma cirurgia estética 
reparadora poderão ter acesso 
facilitado ao procedimento”, 
explicou o parlamentar.

Outra benesse solicitada por 
Scucuglia, e ainda voltada às 

mulheres, é a implantação de 
uma assistência jurídica gratuita 
para pacientes do Centro Integral 
à Saúde da Mulher (CAISM) que 
tenham sido vítimas de violência 
doméstica, inclusive no acompa-
nhamento à delegacia para lavrar 
boletim de ocorrência.

“Nem sempre as mulheres 
têm coragem de buscar ajuda 
ou, ainda, passam anos acredi-
tando que o companheiro vai 
mudar. Outras mulheres, sim-
plesmente desconhecem seus 
direitos. A ameaça, o medo, a 
vergonha, as dificuldades eco-
nômicas e a sensação de estar 
sozinha fazem parte da rotina 
diária de muitas mulheres”, 
disse Scucuglia.

Uma coisa é unânime em São 
Caetano do Sul, o quanto o Verea-
dor César Oliva tem atuado em 
defesa dos munícipes e da cidade.

Levantando pautas como 
a segurança pública, inclusão, 
acessibilidade, melhora constante 
na saúde e educação, a cidade 
tem reconhecido Oliva como 
um defensor natural das causas 
e demandas sempre discutidas, 
sem fugir do debate. 

Desde o início de seu primeiro 
mandato, César vem trabalhando 
arduamente sobre a melhora da 
segurança, inclusive muitos de 
seus pedidos foram contempla-
dos recentemente pelo Programa 
São Caetano mais Segura, lan-

çado pela Prefeitura, onde mais 
de 70 milhões serão investidos. 
Serão mais 650 câmeras de mo-
nitoramento a serem instaladas, 
totalizando mais de 1150 câmeras 
posicionadas e interligadas ao 
Centro de Gerenciamento de 
Emergências - CGE, fora pautas 
de reconhecimento da GCM e 
aumento de número de Policiais 
Militares através da Atividade De-
legada custeada pelo Município.

Outro tema que nunca foge 
dos debates do vereador César 
Oliva é a inclusão e acessibilidade, 
com canal direto aos munícipes 
através das redes sociais e gabi-
nete, o objetivo é sempre único, 
garantir o respeito, dignidade e 

direitos de todos.
A verdade é que, indepen-

dentemente do tema, Oliva não 
deixa ninguém falando, e vem 
solidificando seu trabalho neste 
segundo mandato, deixando 
como marca forte, a sua atuação.

Não à toa o nome de César 
Oliva é sempre lembrado nas 
pesquisas da cidade, “fico muito 
contente, isso é fruto de muito tra-
balho e reconhecimento por parte 
da população, eu ainda sou novo e 
tenho certeza que o crescimento 
será contínuo, afinal trabalho com 
transparência, sem nunca enganar 
ninguém, ou prometendo o im-
possível, isso é trabalhar de forma 
correta”, finaliza César Oliva.

César Oliva se destaca como vereador atuante em São Caetano

Deputado estadual Thiago Auricchio

A atuação do deputado 
estadual Thiago Auricchio 
junto ao Governo do Estado 
garantiu a construção de 
mais um novo equipamento 
de saúde em São Caetano. 

Dessa vez, a articulação 
do parlamentar resultou 
n a  l i b eração  d e  R$  5 ,1 
milhões para a implanta-
ção do Pronto Cardio,  o 
primeiro pronto-socorro 
cardiológico municipal do 
Grande ABC.

“Era uma demanda do 
plano de governo do pre-

feito Auricchio que com 
muito diálogo conseguimos 
demonstrar a importância 
do projeto para o Estado e 
assim viabilizamos a libe-
ração de mais um recurso 
para o município”, explica o 
deputadoThiago Auricchio. 

A obra faz parte do Avan-
ça São Caetano, o maior 
programa de investimentos 
da cidade, e contará com 
consultórios de cardiologia 
e suas sub-especialidades. 
Unidade funcionará 24 ho-
ras por dia.
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São Caetano ganha Clínica de
Odontologia com 30 consultórios

O prefeito de São Cae-
tano do Sul ,  José 
Auricchio Júnior, e o 

reitor da USCS (Universida-
de de São Caetano d      o Sul), 
Leandro Prearo, entregaram 
à população na terça-feira 
(10/10) a maior Clínica de 
Odontologia pública do mu-
nicípio, equipamento que 
realizará cerca de mil atendi-
mentos mensais no campus 
Centro. É a segunda clínica 
que a USCS abre à comuni-
dade para acolher pacientes 
por meio dos alunos e pro-
fessores de Odontologia – a 
primeira está localizada no 
Bairro Fundação.

“Vai atender a população 
dentro dos critérios técnico 
e acadêmico, possibilitando 
a prática clínica, a pesquisa 
e a extensão. É, sem dúvida, 
projeto de envergadura que 
posiciona a USCS como re-
ferência nas universidades 
brasileiras, sobretudo na 
Escola de Saúde”, projeta 
Auricchio, ao lembrar que 
“o déficit de saúde bucal é 
gigante no País, especial-
mente no interior do Brasil”, 
situação que, segundo o 
prefeito, é amenizada pelo 
trabalho da Estratégia Saúde 
da Família. 

O reitor Leandro Prearo 
apresenta o espaço como o 
mais tecnológico da região. 
“A Clínica de Odontologia da 
USCS irá agregar a prática clí-
nica aos estudantes, dentro 
da universidade, com equi-
pamentos de última geração 
e atendendo a população que 
mais precisa. Essa unidade 
vai integrar os 90 pontos da 
rede de atendimento odonto-
lógico de São Caetano, sendo 

a maior dela, com 30 consul-
tórios”, exalta o professor.

O espaço está localiza-
do no 1º andar do campus 
Centro com 306,64 metros 
quadrados e também con-
tará com atendimento de 
urgência das 8h às 22h30 
por alunos do 5º, 6º, 7º e 8º 
semestres, supervisionados 
presencialmente por profis-
sionais da área de Odonto-
logia. Serão 30 consultórios 
com equipamentos com alta 

tecnologia e cerca de 500 
alunos farão atendimentos 
em todas as especialidades 
odontológicas.

Serão oferecidos trata-
mentos usando recursos 
de ponta como radiografias 
digitais, scanners e plane-
jamento cirúrgico digital. 
“Satisfeito em modernizar 
nossos cursos de saúde e, 
ao mesmo tempo, ofertar 
serviços à população. Esse 
é o papel da USCS”, finaliza 

Prearo, ao informar que, 
para ser atendido, o mora-
dor será encaminhado pela 
Central de Agendamento 
da Secretaria de Saúde da 
Prefeitura de São Caetano.

Atendimento integral – A 
nova Clínica Odontológica 
disponibilizará serviços em: 
prevenção da cárie dental; 
restaurações; tratamento 
gengival; exodontias de den-
tes permanentes e decíduos; 
cirurgia de lesões bucais e 

maxilofaciais; diagnóstico de 
patologias bucais e maxilofa-
ciais; diagnóstico e tratamen-
to das disfunções da ATM; 
odontopediatria preventiva 
e curativa; ortodontia inter-
ceptiva e ortopedia funcional 
dos maxilares; prevenção do 
câncer bucal e maxilofacial; 
tratamento de pacientes 
com necessidades especiais; 
prótese dentária fixa, remo-
vível e total; e tratamento 
de canal.
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Auricchio acelera obras para
aprimorar ainda mais o

atendimento de saúde à população

Prefeito Auricchio: " A Saúde é o maior desafio dos gestores públicos"

São Caetano do Sul, que já 
conta com a mais com-
pleta rede de serviços de 

Saúde da região, terá ao longo 
dos próximos meses novos e 
importantes equipamentos no 
setor. Isso porque o governo do 
prefeito José Auricchio Júnior 
está acelerando obras visando 
aprimorar ainda mais o atendi-
mento à população.

Em uma semana, o chefe 
do Executivo terá autorizado o 
início de cinco obras no setor: 
da UBS (Unidade Básica de 
Saúde) do Bairro Nova Gerty 
(9/10); do Super Centro de 
Saúde (10/10), da ampliação 
e modernização do Hospital 
Municipal de Emergências Al-
bert Sabin (11/10), e da UBS do 
Centro (16/10) - as duas últimas 
também em parceria com a 
USCS (Universidade Municipal 

de Sangue, o Centro de Imu-
nização, o Centro de Educação 
Continuada para profissionais 
de Saúde e o Núcleo de Aten-
ção ao Obeso. As obras deve-
rão ser finalizadas no início de 
2024. O investimento é de R$ 
1,2 milhões.

As obras no Hospital de 
Emergências Albert Sabin farão 
dobrar o número de consultó-
rios (de seis para 12) e de leitos 
de Enfermaria (de 10 para 20). 
Também serão ampliadas a 
sala de medicações e a farmá-
cia – a UTI será readequada. 
O investimento é de R$ 7,6 
milhões, sendo R$ 6 milhões 
provenientes de emenda do 

deputado estadual Thiago Au-
ricchio. A previsão é a de que as 
intervenções sejam finalizadas 
em meados de 2024.

Já a UBS do Centro será 
instalada dentro do Campus 
Centro da USCS, e objetiva 
a integração do ensino, da 
pesquisa e da extensão às 
práticas de atenção primária à 
saúde. Terá cinco consultórios 
e salas de triagem, de espera, 
de curativos, de imunização e 
de medicação, além de salas 
de apoio. A obra será entre-
gue no segundo semestre de 
2024, com investimento de R$ 
5,9 milhões.

Além destas intervenções, a 

Prefeitura iniciou em setembro 
a construção do Pronto Cardio, 
o primeiro pronto-socorro car-
diológico do ABC, que também 
deverá ser entregue no segun-
do semestre do ano que vem.

Outras obras no setor já 
foram entregues, como o 
Atende Fácil Saúde, em abril, 
e a modernização do Centro 
de Especialidades Odonto-
lógicas Dr. Sylvio Torres, na 
sexta-feira (6/10).

Todas essas intervenções in-
tegram o Avança São Caetano, 
o maior programa de obras da 
história da cidade – são inves-
tidos cerca de R$ 700 milhões 
em mais de 90 obras.

de São Caetano do Sul), assim 
como a Clínica Odontológica.

“A Saúde é o maior de-
safio dos gestores públicos, 
e que temos conseguido 
superar facilitando o acesso 
a medicamentos, consultas 
e exames. Para seguirmos 
avançando, é fundamental 
também o investimento es-
trutural, o que nos permite 
oferecer serviços cada vez 
mais qualificados à popula-
ção”, ressalta Auricchio.

A UBS do Bairro Nova Gerty 
está sendo construída na Rua 
Nelly Pellegrino, no prédio 
onde funcionava o CRAS (Cen-
tro de Referência de Assistência 
Social), transferido para a Rua 
Marlene em julho.

A unidade terá uma equipe 
da Estratégia Saúde da Família 
com médico, enfermeiros e 
agentes comunitários de saúde, 
além de clínico geral, ginecolo-
gista e pediatra – o bairro conta 
também com o Centro Policlíni-
co Gentil Rstom. O investimen-
to na adaptação do prédio é 
de R$ 645 mil. A expectativa é 
de que as intervenções sejam 
finalizadas até o fim deste ano.

O Super Centro de Saúde 
funcionará na Avenida Dr. 
Augusto de Toledo, no Bairro 
Santa Paula. Abrigará o Banco 
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Professor Jander garante psicólogos 
escolares em São Caetano do Sul 

O vereador Professor Jan-
der apresentou um projeto 
de lei que garante a presença 
obrigatória de psicólogos es-
colares nas escolas públicas 
e privadas de ensino infantil, 
fundamental e médio, no 
âmbito do município de São 
Caetano do Sul.

O projeto prevê que a 
presença do psicólogo esco-
lar seja obrigatória na razão 
de um para cada duzentos 
alunos, com carga horária 
mínima de 25 horas sema-
nais .  Em sua atuação,  os 
profissionais darão atenção 
especial à identificação de 

comportamento antissocial 
relacionado a problemas de 
violência doméstica, assédio 
escolar, abuso sexual e uso 
de drogas.

O vereador Professor Jan-
der enfatizou que a presença 
de psicólogos escolares nas 
escolas é fundamental para a 
promoção do desenvolvimen-
to humano e da saúde mental 
dos alunos, bem como para a 
prevenção e o enfrentamento 
de problemas como violência, 
bullying, abuso sexual e uso 
de drogas.

O projeto de lei já está 
na Comissão de Educação e 

Cultura da Câmara Munici-
pal de São Caetano do Sul 
e deverá entrar em votação 
em breve.

“A presença constante de 
psicólogos na escola é fun-
damental para estabelecer 
laços de confiança entre o 
aluno, a família e a escola, 
permitindo que seja possí-
vel perceber mudanças de 
comportamento ou compor-
tamento antissocial em suas 
primeiras  manifestações, 
quando ainda são passíveis 
de correção através de inter-
venções simples”, afirmou o 
Professor Jander.

Vereador e líder de governo Gilberto Costa comemora conquista do 
seu mandato, a construção do novo Parque na avenida Kennedy

O vereador e líder do go-
verno Gilberto Costa (Avante), 
comemora mais uma indicação 
atendida pelo prefeito José 
Auricchio Júnior (PSDB), a cons-
trução do Parque Linear. 

O parque linear é uma área 
projetada para atender a po-
pulação de todas as idades, 
terá diversos ambientes in-
tegrados para a diversão das 
famílias, se configurando em 
um grande complexo de lazer, 
entretenimento, gastronomia 
e promoção de saúde, além de 
promover a integração de dife-
rentes culturas e proporcionar 
opções de lazer. 

Dentro desse espaço, será 
possível encontrar uma varie-
dade de atrações e atividades, 
como áreas esportivas, de 
descanso, recreação infantil, 

pista para caminhada e corrida, 
pistas de skate, palco para apre-
sentações culturais e eventos 
entre várias outras atividades.

Segundo o vereador e líder 
de governo Gilberto Costa, o 
objetivo dessa indicação foi 
criar um parque inclusivo e 
acolhedor promovendo a con-
vivência, a atividade física e a 
apreciação da cultura local. É 
uma maneira de melhorar a 
qualidade de vida, a valorização 
dos bairros em seu entorno, 
proporcionando um local onde 
as famílias, podem se reunir, se 
exercitar, apreciar a natureza e 
participar de atividades cultu-
rais, tudo em um único espaço 
promovendo uma grande in-
clusão social entre as pessoas.

O parque linear irá contri-
buir com a educação, pois os 

espaços culturais irão oferecer 
oportunidades educacionais 
valiosas servindo como local de 
aprendizado formal e informal, 
a exposição a diferentes formas 
de arte, cultura e esportes em 
um ambiente ao ar livre pode 
inspirar a criatividade especial-
mente nas crianças e incenti-
vá-las a explorar sua própria 
expressão artística e criativa.

“Será um espaço onde a 
cultura, lazer e entretenimento 
irão desempenhar um papel 
diversificado na educação, 
enriquecendo as experiên-
cias educacionais das crianças, 
promovendo a saúde física, 
mental e social da população, 
e também a economia criativa 
será uma outra grande marca 
deste local gerando emprego e 
renda.” finaliza Gilberto Costa.

Na última semana, a Pre-
feitura Municipal inaugurou 
a carreta móvel da Saúde da 
Mulher, um equipamento ex-
tremamente moderno e que 
oferece diversos serviços.

O mês de outubro foi es-
colhido para o início das ati-
vidades por ser, justamente, 
voltado para a conscientização 
sobre o câncer de mama e, 
em todos os anos, promover 
e compartilhar informações 
sobre a doença com a campa-
nha “Outubro Rosa”.

O vereador e vice-pre-
sidente da Câmara, Marcel 
Munhoz, esteve presente na 
abertura da carreta e ressal-

tou a sua importância
“Fico muito contente em 

ver o quão pioneira São Cae-
tano pode ser ao oferecer 
serviços a população. A car-
reta é a primeira deste tipo 
na América Latina e percor-
rendo o seu interior, pude 
ter certeza na excelência e 
qualidade de sua estrutura. 
É importantíssimo levar esse 
tipo de atendimento às mu-
lheres e construir uma saúde 
cada vez melhor,” comentou 
o parlamentar.

A carreta funciona de se-
gunda a sábado, das 08h às 
17h (exceto nos dias 12,13 e 
14 de outubro) e disponibiliza 

exames de papanicolau, testes 
rápidos de HIV, Sífilis e He-
patites, além de orientações 
sobre planejamento familiar 
e acolhimento às pacientes.

De acordo com programa-
ção, a unidade móvel percor-
rerá pontos estratégicos da 
cidade:

11/10 – Praça Maria Salete 
Bento Cicaroni – Alameda São 
Caetano, 1687.

16 a 21/10 – Avenida Fer-
nando Simonsen, 566, em 
frente ao Espaço Verde Chico 
Mendes.

23 a 28, 30 e 31/10 – Praça 
dos Imigrantes, Rua Benito 
Campoi, 67.

Vereador Marcel Munhoz prestigia o início dos
atendimentos na unidade móvel da Saúde da Mulher  

Vereador Jander Lira



Presidente da Câmara 
Professor Pio Mielo homenageia 

professores em sessão solene
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é o reconhecimento dos pro-
fi ssionais deste nobre ofí cio, 
de extrema importância para a 
atualidade e ao futuro da nossa 
sociedade. É com muita honra 
que o Poder Legislati vo realiza 
esta justa homenagem aos 
profi ssionais que se dedicam à 
missão de educar nossas crian-
ças ", frisou Pio Mielo.

“Após esse evento histórico, 
o meu senti mento de amor e 
grati dão pela educação foi re-
novado. Nós fazemos educação 
para inspirar as pessoas. Com 
certeza essa sessão representa 
a parti cipação de São Caetano 
na educação do Brasil. A Câma-
ra dos Vereadores tem na edu-
cação a prioridade no mandato 
e vamos conti nuar avançando 
cada vez mais”, afi rmou o pre-
sidente da Câmara.

Janice Paulino César de-
dicou a honraria a todos os 

educadores da cidade.” A ho-
menagem que recebo é o reco-
nhecimento pelo meu trabalho 
realizado com entusiasmo, 
compromisso e lealdade pela 
educação. Isso não seria possí-
vel sem a colaboração dos edu-
cadores de São Caetano, que 
esti veram ao meu lado e nessa 
noite só tenho de externar mi-
nha grati dão, hoje e sempre.”, 
discorreu Janice, que também 
agradeceu ao Presidente da 
Câmara, Pio Mielo, autor da 
propositura que concedeu o 
Título de Cidadã Emérita.

Fabiano Augusto João res-
saltou o papel do educador 
na sociedade. “Essa honraria 
é uma homenagem a todos 
que estão ao meu lado. A cada 
dia temos que oferecer uma 
educação com um olhar mais 
humano com mais empati a e 
amor ao próximo. Sempre ti ve 

o sonho de ser diretor de es-
cola para resgatar o prazer dos 
alunos estarem na sala de aula 
e construir um futuro melhor 
para nossa cidade”, resumiu 
Fabiano que recebeu o Título 
de Cidadão Emérito. 

Minéa Paschoaleto Fratelli, 
Secretária Municipal de Educação 
fez uso da palavra e destacou o 
comprometi mento com a valori-
zação do educador no município. 
“Parabenizo os professores que 
atuam na educação da cidade e 
fazem a diferença na vida das pes-
soas. Com reconhecimento do 
trabalho dos gestores, momentos 
iguais ao de hoje valorizam cada 
vez mais a profi ssão. A educação 
é para a vida e sala de aula é o 
melhor lugar do mundo. É um 
orgulho fazer parte desta ges-
tão e vamos vencer os diversos 
desafi os com muito trabalho e 
dedicação”, declarou Minéa.

Emoção, gratidão e reco-
nhecimento. Com esses sen-
ti mentos, a Câmara Municipal 
de São Caetano do Sul realizou 
na noite de quinta-feira (5/10) 
sessão solene comemorati va 
ao Dia do Professor. Com o 
Plenário dos Autonomistas 
lotado e a presença dos fa-
miliares dos homenageados, 
profissionais da educação e 
diversas autoridades, todos se 
emocionaram com os discursos 
de agradecimento e belíssimas 
homenagens. Os educadores 
Janice Paulino César e Fabiano 
Augusto João receberam Títu-
los de Cidadãos Eméritos.

Durante o evento, a Câmara 
Municipal entregou homena-
gens, em reconhecimento ao 
trabalho das equipes gestoras 
das escolas agraciadas com o 
selo do Programa de Escolas 
Associadas (PEA) da Unesco, 
a agência da Organização das 
Nações Unidas (ONU), espe-
cializada em Educação, Ciência 
e Cultura. Os profissionais 
da rede municipal de ensino 
também foram reverenciados 
pelo Poder Legislati vo, com a 
entrega de placas em razão dos 
excelentes serviços prestados 
em prol da educação na cidade.

Presidente do Legislativo, 
professor Pio Mielo (PSDB) 
ressaltou a importância da 
reverência aos profissionais 
da educação e o papel funda-
mental desses profi ssionais na 
formação da sociedade. “Mais 
do que uma homenagem, este 

AO MESTRE COM CARINHO:

EcoTroca: programa troca recicláveis por alimentos
O prefeito de São Caetano 

do Sul, José Auricchio Júnior, 
lançou o EcoTroca, programa 
de arrecadação de recicláveis 
e óleo de cozinha (usado), 
que são trocados por alimen-
tos e produtos de limpeza. 
O evento foi realizado na 
quinta-feira (5/10), no CISE 
(Centro Integrado de Saúde 
e Educação) Sueli Nogueira, 
no Bairro Fundação.

A iniciati va é uma parceria 
com o Fundo Social de Solida-
riedade e o Saesa (Sistema de 
Água, Esgoto e Saneamento 

Ambiental). A cada 1kg de 
material reciclável ou 1 litro de 
óleo de cozinha usado, o mora-
dor receberá 1kg de alimento e 
uma barra de sabão (limitado a 
5 kg por morador por entrega). 
Dessa forma, o EcoTroca atua 
tanto no combate à insegu-
rança nutricional quanto no 
estí mulo à reciclagem.

O EcoTroca terá mais duas 
edições em outubro, também 
no Bairro Fundação (locais e 
datas a definir). Os demais 
bairros da cidade também 
serão contemplados - crono-

grama será divulgado periodi-
camente nos canais ofi ciais da 
Prefeitura na internet.

Os alimentos são prove-
nientes de doações das re-
des varejistas e atacadistas, 
além de outros parceiros, e 
encaminhados ao Banco de 
Alimentos. Assim, o EcoTroca 
proporcionará aos cidadãos 
uma alimentação mais enri-
quecida e saudável no que 
tange à segurança nutricional. 
Além disso, o programa esti -
mula a separação do lixo e o 
consumo consciente. 

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica
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CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Prefeito Orlando Morando lança 
campanha São Bernardo Unida 

Contra a Violência Doméstica

Bernardo é uma das poucas 
cidades a ter uma vara espe-
cializada nesse tipo de crime.

Além da conscientização, 
a campanha São Bernardo 
Unida contra a Violência Do-
méstica também fará uma ca-
pacitação profissional com as 
forças de segurança da cidade. 
Os encontros serão coorde-
nados pelo juiz Mário Rubens 
Assumpção Filho, titular da 1ª 
Vara de Violência Doméstica 
e Familiar de São Bernardo e 
contarão com estudos de caso 
sobre o tema.

“São Bernardo está mos-
trando como é importante o 
poder público debater o tema 
e ter ações efetivas para coibir 

e prevenir esse tipo de violên-
cia. Com o trabalho da vara 
especializada, a taxa de defe-
rimento da medida protetiva 
em prazo de 24h é de 80%. 
Antes de sua existência, tínha-
mos mais de 8 mil processos 
em andamento. Com a celeri-
dade nas ações e julgamentos 
hoje esse número caiu pela 
metade. Estamos avançando 
nas políticas públicas sobre 
o tema e é essencial a união 
dos poderes nesse trabalho”, 
destacou o magistrado.

VOZ ÀS MULHERES - Aman-
da Raquel de Oliveira Zucas, 
de 35 anos, é moradora do 
bairro Pauliceia e foi vítima 
de violência psicológica e 

cárcere privado. Ela pediu 
medida protetiva contra o 
seu agressor e foi acolhida 
pela Guardiã Maria da Penha, 
divisão especializada da GCM 
de São Bernardo.  Em depoi-
mento emocionado, Amanda 
ressaltou o quanto é essencial 
ampliar a discussão sobre o 
assunto. “Quero agradecer a 
Prefeitura de São Bernardo 
por dar voz a nós mulheres 
que sofremos, muitas vezes, 
uma violência que não é ma-
terializada em agressão física. 
Eu sofri muito. E encontrei 
na Guardiã Maria da Penha 
acolhimento e um fio de es-
perança de que alguém está 
nos olhando”.

Com o objetivo de am-
pliar as ações de combate à 
violência contra a mulher, o 
prefeito de São Bernardo, Or-
lando Morando, reuniu nesta 
terça-feira (10/10) autorida-
des e sociedade civil para o 
lançamento da campanha 
São Bernardo Unida Contra a 
Violência Doméstica. A ação 
visa alertar a população, em 
especial as mulheres, que a 
agressão é crime, além de 
aprofundar a capacitação de 
agentes que atendem as ví-
timas e ampliar a divulgação 
da ampla rede de acolhimen-
to ofertada pelo município.

Apresentada em evento 
realizado no Salão Nobre do 
Paço, a iniciativa marca o 
Dia Nacional de Luta contra 
a Violência à Mulher. “Hoje 
é um dia de reflexão. Cabe à 
administração pública tomar 
atitude e hoje damos um pas-
so importante no combate à 
violência doméstica, fazendo 
com que a população tenha 
acesso à informação sobre um 
tema tão difícil. A violência 
doméstica, na maior parte 
das vezes, é silenciosa. Que-
remos encorajar as mulheres 
da nossa cidade a denunciar e 
procurar os nossos serviços”, 
explicou o chefe do Executi-
vo, ao lembrar que hoje, São 
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Santo André realiza 1º Feirão
da Habitação neste sábado

A Prefeitura de Santo An-
dré realizará no sábado (14), 
das 10h às 16h, o 1º Feirão 
da Habitação, no Complexo 
Esportivo Pedro Dell’Antonia. 
Serão disponibilizados 1,2 mil 
apartamentos, ofertados por 
construtoras com condições 
especiais de financiamento. 
O endereço é Rua São Pedro, 
27, no bairro Silveira.

O feirão é voltado para fa-
mílias que residem ou traba-
lham no município, ganham 
de três a seis salários míni-
mos e não possuem nenhum 
imóvel cadastrado em seu 
CPF. Para participar do feirão 
é necessário ainda que o 
interessado possua cadastro 
na plataforma Sihab (Sistema 
Habitacional de Santo André), 
que pode ser realizado no site 
santoandre.sp.sihab.com.br.

"Estamos possibilitando 
que mais pessoas tenham 
acesso a unidades habitacio-
nais e realizem o sonho da casa 

própria. Esta ação inédita com 
a Prefeitura, construtoras e o 
Governo do Estado de São Pau-
lo vai oferecer apartamentos 
com oportunidades especiais 
de financiamento", destaca 
o secretário de Habitação e 
Regularização Fundiária, Ivo 
de Lima.  

Para a aprovação de cré-
dito é necessário levar, no 

dia do feirão, documentos 
pessoais (RG e CPF), compro-
vante de endereço recente e 
de estado civil, declaração de 
imposto de renda com recibo 
de entrega e carteira de tra-
balho, além dos três últimos 
holerites para assalariados 
ou os seis últimos extratos 
bancários em caso de traba-
lhadores autônomos.

O 1º Feirão da Habitação 
de Santo André será realizado 
em parceria com o Gover-
no do Estado de São Paulo, 
por meio do programa Casa 
Paulista, e das construtoras 
Solicasa Construções e Incor-
porações, Basilar Construto-
ra, Vbinc, Tenda, MRV, Cury, 
Fratta Construtora e Nazaré 
Construtora e Incorporadora.


